

El Parque Guadalupe organizó un pasacalles de Reyes Magos

Fecha de publicación: 5/01/2017 0:00

Descripción:



Numerosos ciudadanos, entre los que se encontraban familias con niños y niñas, se acercaron ayer a participar en un pasacalles de los Reyes Magos, en un acto que tuvo lugar en el Parque de Guadalupe, organizado por la Asociación de Vecinos de dicho barrio.

Entre las personas presentes también se encontraban la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, y la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, acompañadas por el presidente de la Asociación de Vecinos, Pedro Cánovas.